

Veículo: Listin Diario

Editoria:

Comentários:

Data: 16.07

Página:

## \_DESARROLLO

# Premian programa de Fundación Odebrecht

Santo Domingo

El Programa de Desarrollo Integrado y Sostenible del Mosaico de Áreas de Protección Ambiental (APAS) del Bajo Sur de Bahía, instituido por la Fundación Odebrecht, fue galardonado con el Premio al Servicio Público de Naciones Unidas, edición 2010.

El Programa fue la única iniciativa en América Latina y Caribe contempla-

da en la séptima edición y fue premiado juntamente con otros 21 trabajos de 15 diferentes países, entre los cuales, Alemania, Canadá, Italia, Líbano y Túnez. La ceremonia fue celebrada en Barcelona, España, el 23 de Junio, fecha que celebra el Día del Servicio Público.

José Carlos Santos, presidente de la Asociación de los Guardianes del APA del Pratigi, recibió el premio.